

Musabbeh al Kaabi es nombrado nuevo presidente de Cepsa

Tras la reunión del Consejo de Administración celebrada el 20 de noviembre, Musabbeh Al Kaabi ha sido nombrado presidente de Cepsa en sustitución de Suhail Al Mazrouei.

Esta decisión tomada por Mubadala como único accionista se produce tras el nombramiento de Saeed Al Mazrouei, Ahmed Saeed Al Calily y Bakheet Al Katheeri como miembros del Consejo por un período estatutario de cuatro años.

Asimismo, Musabbeh Al Kaabi, Alyzia Al Kuwaiti y Ángel Corcóstegui han sido reelegidos por un período de cuatro años mientras que Pedro Miró se mantiene como consejero, vicepresidente y consejero delegado de la petrolera.

Musabbeh Al Kaabi es licenciado en Ingeniería Geofísica por la Escuela de Minas de Colorado (EEUU) y un máster en Geociencias aplicadas al Petróleo por el Imperial College de Londres.

Cepsa presenta Luz y Gas para Negocios, una nueva oferta conjunta de suministro de luz y gas dirigida a pymes, con la que la compañía continua su proceso de diversificación.